

## **La película 'Vent de l'illa', de Gormezano, seleccionada para el festival de Berlín**

***El País*, Adolf Beltran. Valencia (16/11/1987)**

*Vent de l'illa*, el primer largometraje del director Gerardo Gormezano, vinculado al llamado Grupo de Alcoy, que incluye a cineastas como Carles Mira y Pérez Ferre, ha sido seleccionado para representar a España en la sección oficial del festival de Berlín. La película, producida en Cataluña por la compañía Septimanía, está ambientada en la última época de la colonización británica en la isla de Menorca y recibió una beca de la Generalitat para su realización.

Gerardo Gormenzano fue productor del filme *Héctor*, película que fue dirigida por Pérez Ferre. También participó como director de fotografía en el filme *Los motivos de Berta*, de José Luis Guerín. *Vent de l'illa* es la primera película catalana seleccionada para representar oficialmente a la cinematografía española en un festival de la importancia del de Berlín.

\* Este artículo apareció en la edición impresa del Miércoles, 16 de diciembre de 1987